

Medio	Radio Bio Bio
Fecha	17-08-2015
Mención	Confech pidió al Gobierno tener una real incidencia en la discusión de proyecto de reforma educacional. Mención a Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado.

Confech pidió al Gobierno tener una real incidencia en la discusión del proyecto de reforma educacional.

Los estudiantes reunidos en la Confech pidieron al Gobierno tener una real incidencia en la discusión del proyecto de educación superior.

Habla: - Valentina Saavedra, presidenta FECH y vocera Confech - Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado - Nicolás Fernández, pdte. Fed. Est. UDP

Mención: - Mineduc

Conduce: Nivaldo Mosciatti